
 
 
 
 
 

 

REQUERIMENTO N°         /2023 

___________ 

Ao Presidente da Câmara Municipal de Santa Luzia 

Exmo. Sr. Wagner de Andrade Pereira 

Na forma regimental, e após ter ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito que 

disponibilize informações e esclarecimentos sobre a oferta de serviços de saúde 

prestados pelo Município, em especial no que se refere à ausência de médicos, 

especialistas, medicamentos e equipamentos, bem como ao elevado tempo de espera 

para atendimento nos prontos atendimentos e à falta de medicamentos em postos de 

saúde. 

1. Qual é a quantidade de médicos contratados pelo município e quantos desses 
profissionais estão efetivamente atuando no atendimento à população? 

2. Qual é a distribuição desses médicos pelos postos de saúde e unidades de 
pronto atendimento do município? 

3. Qual é a política adotada pelo Município para dimensionar a quantidade de 
médicos necessários para atender a demanda da população? E como é realizado 
o processo de contratação desses profissionais? 

4. O município conta com médicos especialistas em áreas como cardiologia, 
neurologia e oncologia? Em caso positivo, quantos são por área médica e qual é 
a frequência de atendimento desses profissionais? E Quantos e quais estão em 
efetivo atendimento?  

5. Quantos leitos de UTI estão disponíveis no município? Qual é a taxa de ocupação 
desses leitos? 

6. Quais são os principais medicamentos disponibilizados nos postos de saúde do 
município? Há estoque suficiente desses medicamentos para atender à 
demanda da população? Por quanto tempo? Qual é a frequência de 
abastecimento desses medicamentos nos postos de saúde?  

7. Há falta de medicamentos em postos de saúde do município? Em caso positivo, 
quais são os medicamentos que apresentam maior escassez? Como o Município 
tem atuado para combater a falta de medicamentos nas unidades de saúde, 
especialmente nos postos de saúde? 

8. Quantos profissionais de enfermagem estão atuando no atendimento à 
população no município? Há falta de profissionais nessa área? 

9. Qual é o tempo médio de espera para atendimento nos postos de saúde e 
unidades de pronto atendimento do município? Qual é o procedimento adotado 
pelo Município para monitorar o tempo de espera dos pacientes nos prontos 
atendimentos, de forma a garantir o cumprimento dos prazos estabelecidos 
pelo SUS? 

10. Existe algum plano de contingência para lidar com o aumento da demanda nos 
prontos atendimentos? Em caso afirmativo, qual é o conteúdo desse plano? 

11. Qual é o número de pacientes que aguardam por consultas com especialistas? E 
qual o prazo estimado para atendimento desses pacientes? 

12. Há alguma dificuldade em contratar médicos e especialistas para atuar nas 
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unidades de saúde do Município? Em caso afirmativo, quais são essas 
dificuldades? 

13. Qual é o tempo médio de espera para realização de exames e cirurgias no 
Município? E qual é a razão desse tempo de espera? Quais são as medidas adotadas 
pelo Município para reduzir o tempo de espera para realização de exames e 
cirurgias? E qual a efetividade dessas medidas? 

14. Quais são as estratégias adotadas pelo Município para garantir a realização de 
cirurgias e exames em tempo hábil e com qualidade, considerando a demanda 
crescente por esses serviços? 

15. Quais são as ações adotadas pelo Município para garantir a transparência na fila de 
espera para cirurgias e exames, em especial quanto à priorização de pacientes com 
maior urgência? 

16. Quais são as principais demandas da população no que diz respeito à saúde 
pública do município? Essas demandas estão sendo atendidas adequadamente? 

17. Há algum programa ou projeto em andamento para melhorar a oferta de 
serviços de saúde no município? Em caso positivo, quais são as principais 
medidas previstas nesse programa ou projeto? 

Favor enviar toda documentação comprobatória. 

 

Sala das Sessões, 09 de maio de 2023. 

 

Luiza Maria Ferreira Pinto  

Luiza do Hospital 

Vereadora 
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